

zu TOP

Mainz, 30.04.2018

Anfrage 0830/2018 zur Sitzung am **09.05.2018**

Unfälle mit Straßenbahnen (CDU)

In den letzten Wochen und Monaten ist es im Stadtgebiet zu einer Vielzahl von Unfällen mit Straßenbahnen der Mainzer Mobilität gekommen. Dabei blieb es teilweise bei Sachschäden, teilweise wurden aber auch Menschen verletzt. Dies war etwa am 11. April 2018 der Fall, als eine Tram der Linie 52 kurz vor der Haltestelle "Bretzenheim/Zahlbach" entgleist ist. Nicht wenige Menschen haben den Eindruck, dass in letzter Zeit die Zahl der Unfälle mit Straßenbahnen zugenommen hat.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie häufig ist es seit Dezember 2016 zu Unfällen mit Straßenbahnen gekommen?
2. Was waren die genauen Gründe für die Unfälle (bitte diese einzeln auflisten)?
3. Welche Sachschäden sind bei den einzelnen Unfällen entstanden und wie hoch waren die Kosten für die Mainzer Mobilität?
4. Wie oft wurden Menschen verletzt?
5. Wie beurteilt die Verwaltung diesen Sachverhalt bzw. wie erklärt sie die Vielzahl der Unfälle mit Straßenbahnen in letzter Zeit?
6. Wie hat sich bzw. was hat sich an der Ausbildung für die Fahrerinnen und Fahrer in den letzten Jahren geändert?
7. Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass die Unfälle aufgrund mangelnder Ausbildung gehäuft auftreten? Wenn nein, warum nicht?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender